

Visita Museo Guggenheim

“He intentado reivindicar la dignidad y la eterna importancia del ser humano”

Gran defensora de la justicia social, del humanismo y de la dignidad de las personas, se consideraba a sí misma como una “coleccionista de almas”. Sus obras reflejan el espíritu de una época, la intrahistoria de Nueva York, centrándose en quienes han experimentado la injusticia como resultado del sexismo, el racismo y el capitalismo, así como en aquellos que la combatían. Haciendo gala de su naturaleza democrática e integradora, Neel pintó a personas de muy diferentes orígenes y condiciones sociales.



9 de diciembre

Visita guiada

Cita: Entrada de grupos (por abajo, frente a la ría)

1º grupo 11,00 horas

2º grupo 12,00 horas

Se avisará por WhatsApp o tfono la reorganización de los grupos

Para apuntarse, teléfono:

664373303 JJ2021

Es gratuita para las personas inscritas